

HOY SE EFECTUAN FUNERALES DEL SEGUNDO BAILARIN DEL BALLET, LUIS CACERES TORO

EL CADAVER FUE ENCONTRADO EN LA TINA DE SU BAÑO

"Cerrado por duelo hasta el lunes 26. Los funerales de Sergio Luis Cáceres Toro, se efectuarán el viernes a las 15 horas, desde Mac Iver 451". Tal es el lacónico letrero que halló LA NACION en la visita que hizo ayer al Instituto de Bailes, ubicado en el noveno piso del edificio del Teatro Maxim. Sergio Luis Cáceres Toro, segundo bailarín del ballet dirigido por Ernst Uthoff, murió anteayer en la tarde, siendo hallado su cadáver en posición semilateral derecho, en la tina del baño, del departamento H., del cuarto piso, en el edificio de cinco pisos, ubicado en Lira 314. Cuando fué encontrado a las 18.45 horas, el doctor Rodríguez, del Laboratorio Técnico, dictaminó que su corazón debió haberse paralizado ocho horas antes. La causa precisa de su muerte no se ha establecido aún, por cuanto puede haber ocurrido por asfixia de gas, —se halló un escape—, o bien por un ataque al corazón.

Esta última hipótesis es la que se hace más probable, ante las declaraciones de su hermano René Cáceres Toro, domiciliado en Avenida Sur 2174, departamento C, y de Patricio Bunster Briceño, primer bailarín del ballet. "Ya antes había sufrido dos ataques cardíacos", dijeron.

Octavio Cintolessi Castro, de 25 años, quien tenía llave del departamento, pues Cáceres Toro le iba arrendar la mitad del mismo, fué el que halló el cadáver. "Penetré al baño y encontré todo en perfecto orden, con excepción del cadáver de Cáceres. Sobre una silla estaba doblado un pantalón gris rayado, camisa tipo sport, de color celeste, en el suelo, zapatos café con calcetines del mismo color", declaró. "Avisé inmediatamente a Irene Muhmas Loewentein, que vive en Lira 244, de donde llamamos a los carabineros", agregó luego.

"Estuvo en Francia y bailaba divinamente", declaró a LA NACION, Aurelio Moreno, portero del Teatro Municipal, que conocía mucho al extinto bailarín.